



## **Tagesordnung**

1. Eröffnung, Begrüßung und Niederschrift der letzten Sitzung
2. Festlegung Eckpunkte mit Stadtbürgermeister Marco Ludwig
3. Erstellung Konzept für städtische Gremien / Entwurf
4. Aufgabenverteilungen / Erstellung „Aufgabenliste“
5. Festlegung der Treffen
6. Sonstiges

# Niederschrift

---

## 1 Eröffnung, Begrüßung und Niederschrift der letzten Sitzung

Beigeordneter Stefan Janzen begrüßte die Anwesenden, insbesondere das neue Mitglied dieser Arbeitsgruppe Frau Ulrike Pflug. Entschuldigt für die heutige Sitzung haben sich Stephan Kratz, Günther „Sammy“ Soukup und Fabian Hillingshäuser-Marx.

### Anmerkungen zur letzten Niederschrift:

- Bezüglich Punkt 4 Verschiedenes, 1 Absatz „Zusatzevent“ hat es zwischenzeitlich am 13.06.2023 ein Treffen mit dem Vorsitzenden, Kim Wagner und Tobias Behnke stattgefunden.

Hier ging es darum mal zu erörtern, ob und vor allem in welcher Art und Weise ein solches Zusatzevent zu realisieren wäre. Tobias Behnke nimmt an Laufveranstaltungen teil und diese werden von Alex Holl im Internet beworben und die jeweiligen Kilometer dokumentiert.

Eventuell kann Herr Holl dieses Event eigenständig im Namen des „Nachhaltigkeitstages“ ebenfalls aufbauen und verwalten? Diese Variante wird derzeit noch geprüft und kommt weiterhin auf die Aufgabenliste.

- Zum Punkt 4 Verschiedenes, 2 Absatz „Standbetreiber anschreiben“ berichtete der Vorsitzende den Anwesenden, dass über das Stadtbüro alle Standbetreiber der letzten Veranstaltung plus der neuen Vorschläge am 06.06.2023 angeschrieben wurden.

Erfreulich ist, dass bis zum heutigen Tage von 29 Anfragen schon 15 positive Rückmeldungen vorliegen. Die noch fehlenden Rückmeldungen werden von der Gruppe nochmal persönlich nachgefragt.

Die Liste der bisher positiven Rückmeldungen werden an Kim Wagner und Tina Behnert ausgegeben, um die geplanten „Reels“ in Angriff zu nehmen.

- Zum Punkt 4 Verschiedenes, 3 Absatz „Fair Trade Frühstück“ gab es leider keine positive Rückmeldung. Nach Rücksprache mit dem zuständigen Lehrer der IGS Herrn Hillingshäuser-Marx wurde uns mitgeteilt, dass es ein solches Frühstück nicht organisiert werden kann.

---

## **2 Festlegung Eckpunkte mit Stadtbürgermeister Marco Ludwig**

Da Stadtbürgermeister Marco Ludwig aufgrund anderweitiger Termine nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, wird dieser Punkt auf eine der folgenden Sitzungen verschoben.

---

## **3 Erstellung Konzept für städtische Gremien / Entwurf**

Vorsitzender Stefan Janzen kündigte der Arbeitsgruppe an einen entsprechenden Entwurf zu fertigen und diesen für die nächste Sitzung zur weiteren Beratung vorzulegen.

---

## **4 Aufgabenverteilungen / Erstellung „Aufgabenliste“**

Die Arbeitsgruppe hat sich einstimmig dafür ausgesprochen die „Aufgabenliste“ wieder aufzustellen und diese als bald den Mitgliedern per WhatsApp und Mail zur Verfügung zu stellen. Diese wird auch für alle folgenden Sitzungen vom Vorsitzenden in Papierform aktualisiert ausgeteilt.

Da es sich um ein internes „Arbeitspapier“ handelt, wird die Aufgabenliste nicht an das öffentliche Protokoll als Anlage beigefügt.

---

## **5 Festlegung der Treffen**

Es wurde vereinbart, dass die nächste Sitzung am Donnerstag, den 05. Oktober um 19:00 Uhr im Gasthaus „Zur Krone“, Römerstraße 25 stattfinden soll. Die entsprechende Einladung wird vom Vorsitzenden erstellt und den Mitgliedern per WhatsApp und Mail zugesandt.

---

## **6 Sonstiges**

### Einrichten von Themenbereiche:

Frau Ursula Näther schlug vor, dass für die kommende Veranstaltung verschiedene Themenbereiche eingerichtet werden, um die einzelnen Themen in den Zusammenhang zu bringen und den Besuchern besser verständlich machen zu können.

## Hinweistafeln:

In diesem Zusammenhang wurde auch nochmal das Thema der Hinweisschilder aus der letzten Sitzung aufgegriffen. Hintergrund hierfür ist, dass die Besucher durch die Vielzahl der angebotenen Stände leicht den Überblick verlieren können. Zudem ist auf der bloßen Optik eines Standes nicht automatisch das nachhaltige Thema zu erkennen was dazu verleitet einfach daran vorbeizugehen.

Die Arbeitsgruppe spricht sich entgegen des letzten Protokolls nunmehr doch für einheitliche Tafeln/Schilder aus, die den einzelnen Anbietern die Möglichkeit geben sich kurz darzustellen. Diese könnten wie folgt aussehen:



Hier wäre noch zu prüfen, welches Material sich eignet damit wir diese Schilder künftig immer wieder benutzen könnten.

Eventuell kann die Druckerei Löhnhardt oder die Firma Gebr. Heymann GmbH entsprechende Vorschläge erarbeiten und auch die einmalige Erstellung übernehmen.

Nachdem es keine weiteren Anmerkungen mehr gab, bedankte sich der Vorsitzende Stefan Janzen bei den Anwesenden für die tolle und vor allem konstruktiven Diskussionen und schloss die Sitzung um 19:30 Uhr.

Nastätten, den 16.07.2023

Gezeichnet:

Stefan Janzen  
(Beigeordneter)